



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**

*“Año del Buen Servicio al Ciudadano”*



---

**NOTA DE PRENSA N° 051-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Realizan campaña gratuita por día mundial de la lucha contra el cáncer**

***Personas que estén interesadas pueden acudir el día 04 de febrero al Centro Preventorio del Cáncer, que está en el hospital regional.***

En el marco del Día Mundial de la Lucha Contra el Cáncer, que se celebra el 4 de febrero, el Hospital Regional de Cajamarca, viene desarrollando una serie de actividades cuyo objetivo principal es concientizar que esta es una enfermedad prevenible y crear en la población una cultura y hábitos saludables.

Así lo dio a conocer el Dr. Edward Mundaca Vidarte, quien informó que ya se vienen desarrollando varias actividades como consejerías en prevenciones de cáncer y una campaña gratuita de despistaje de mama y cuello uterino que empezó hoy, 03 de febrero, y que culminará el sábado 04.

“El cáncer es una enfermedad prevenible, hay que perder el miedo a la palabra; y, saber que si uno adopta estilo de vida saludables y si se tiene controles periódicos, por personal especializado, se pueden detectar a tiempo ciertos tipos de cáncer, lo que podría ayudar a su tratamiento y que podrían tener un mejor pronóstico que en etapas avanzadas”, sostuvo el galeno.

En el mismo sentido, expresó que el 15 de febrero se celebra el Día Mundial del Cáncer Infantil, por lo que se han programado más actividades para conmemorar esta fecha. Por parte del preventorio, se estará dando talleres de cómo confeccionar loncheras sanas y charlas para hacer que los más pequeños comprendan la importancia de comer sano y de usar bloqueador solar.

Vale resaltar que las actividades que organiza el hospital regional, a través del Centro Preventorio del Cáncer, están dirigidas a todas las personas interesadas y que son totalmente gratuitas. Los costos de talleres, charlas y campañas de despistaje, son asumidos completamente por el nosocomio cajamarquino.

Por otro lado, el especialista indicó que los cánceres más comunes en la región y en el país, son: el de cerviz, mama, estómago, de piel, próstata y los cánceres de la sangre o también conocidos como leucemias.

“Ante estos principales tipos de cánceres es que el preventorio del cáncer está tomando conductas para tratar de informar a la población de la importancia de adoptar estilos de vida saludables y tratar de eliminar ciertos mitos que existen en torno al cáncer”.



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



*“Año del Buen Servicio al Ciudadano”*

Además, resaltó el aporte del gobierno regional en la lucha contra el cáncer pues, según manifestó, ha sido clave para poder llevar las campañas de manera itinerante a otras provincias del departamento.

“En este año ya estamos ya en conversaciones para tener todo un cronograma previsto para continuar con las jornadas itinerantes de prevención, no solo dentro de la provincia sino en todo el departamento y en todos los centros de salud”, dijo.

Finalmente, instó a la población no esperar a que aparezcan las dolencias para recién acudir a realizarse un despistaje; ya que, cuando se hacen chequeos preventivos se evitan todas las complicaciones que trae cuando la enfermedad ha avanzado.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 24 de enero de 2017**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**